
 

第１回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

徳丸 初美 議員 

①国民健康保険診療所の処方箋について 

②地域公共交通について 

田村 陽 議員 

①抜本的な空き家対策を求める 

②高齢者対象「スマホ教室」について 

井上 浩一 議員 

①自主防災組織の現状と課題について 

②森林環境譲与税の活用について 

③千早赤阪村公共施設不用品のリサイクルについて 

藤浦  稔 議員 

①府道富田林五条線改良工事と国道３０９号三期区間

の進捗状況について 

②職員のスキル向上について 

服部 幸令 議員 

①本村の子育て支援政策は 

②ふるさと納税の取組は 

 


